

El traslado al nuevo campus comenzará el próximo julio

Escrito por Luis Manuel Aznar
Martes, 02 de Abril de 2013 16:27



Una comisión de seguimiento histórica la que tuvo lugar en la tarde de ayer en la rotonda del Palacio autonómico bajo la Presidencia del máximo responsable del Ejecutivo, Juan Vivas, y con la asistencia del secretario general de Universidades, Federico Morán;

el rector de la UNED, Juan Jimeno, y el rector de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro. Igualmente, la consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu.

Y es que no en vano se aprobó el cronograma para el traslado definitivo de todas las instalaciones de la Facultad de Educación y Humanidades y del centro asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia a las nuevas instalaciones del campus universitario. Es decir, en la jornada de ayer se inició la cuenta atrás de la inauguración del campus que tendrá lugar a comienzos del próximo mes de septiembre con el inicio del curso escolar.

La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, fue la que atendió a los medios de comunicación antes de iniciarse la reunión de la Comisión de Seguimiento y ella misma reflejó la importancia por la asistencia del presidente y de los dos rectores, ya que en el resto de las reuniones la Presidencia siempre ha recaído en ella misma por delegado del presidente y eran vicerrectores tanto de Granada como de la UNED los que se desplazaban a nuestra ciudad.

Visita

Además quiso dejar claro que también era la primera vez que el secretario general de Universidades visitaba nuestra ciudad de manera oficial.

Se da la circunstancia que la última Comisión de Seguimiento tuvo lugar el 28 de abril del año pasado, por tanto se ha estado casi un año sin que se convocara, a falta de ultimarse las propias obras. En la reunión de ayer se aprobaron algunos asuntos pendientes de la anterior convocatoria. Y sobre el cronograma para el traslado, aunque es posible que hoy en una comparecencia posterior a la visita a las instalaciones del campus se sea más preciso, todo

El traslado al nuevo campus comenzará el próximo julio

Escrito por Luis Manuel Aznar
Martes, 02 de Abril de 2013 16:27

apunta a que será en el mes de julio cuando comience el traslado oficial de las dos universidades y también del Instituto de Idiomas y que para los últimos días de agosto todo debe quedar ultimado.

En un principio, por parte de la Consejería se barajó la convocatoria para mediados de febrero, pero como consecuencia del retraso de las obras y de la recepción de las mismas por parte de la Ciudad se ha debido posponer para esta fecha de primero de abril.

Como reconocía la misma Mabel Deu ante los medios de comunicación, la única novedad para el campus, aunque ya había sido adelantada, era la petición de la Universidad de Granada para que la Facultad de Ciencias de la Salud se incorpore de manera provisional a las instalaciones universitarias, hasta que por parte del Ministerio de Defensa se ceda una zona del Hospital Militar, tal y como la Ciudad Autónoma de Ceuta ha solicitado reiteradamente al departamento cuyo máximo responsable es Pedro Morenés. Se prevé que al menos un par de años podrán estar los de la antigua Escuela de Enfermería en el remozado cuartel del 54.

Visita a temprana hora a las instalaciones

Si en la tarde de ayer tuvo lugar la primera parte de esta reunión de todas las partes implicadas en el convenio sobre el campus universitario, en la mañana de hoy será la segunda. Tanto el presidente de la Ciudad, como el secretario general de Universidades, junto con los rectores de la Universidad Nacional de Educación a Distancia como de la Universidad de Granada tendrán la oportunidad de conocer en profundidad los trabajos que se han realizado en el antiguo cuartel del 54. Y allí todos ellos tendrán la oportunidad de valorar este acontecimiento ante los medios de comunicación

La Ciudad entregaría a Educación el edificio de la UNED

Dado que ya la Universidad de Granada dijo hace tiempo que no deseaba que la Facultad de Educación y Humanidades fuera a las actuales instalaciones de la Universidad Nacional de Educación a Distancia, debido a que consideraba como mejor opción la cesión de una parte del Hospital Militar, de momento no se ha encontrado inquilino para el edificio situado en la Avenida de África.

La misma Mabel Deu señaló que en la anterior reunión de la Comisión de Seguimiento de hace un año ya se planteó que ante la negativa de Granada, si por parte del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes se plantea alguna alternativa, por la Ciudad no existiría ninguna problema a la hora de la cesión. Ya se comentó en su momento que la Escuela de Idiomas situada justo al

El traslado al nuevo campus comenzará el próximo julio

Escrito por Luis Manuel Aznar
Martes, 02 de Abril de 2013 16:27

lado de la Dirección Territorial del Ministerio y enfrente del Luis de Camoens era el más probable inquilino, con lo cual también se liberaría espacio para el mismo Instituto Camoens. Sin embargo, no existe ningún pronunciamiento definitivo por parte del departamento ministerial.

También quiso recordar ayer la propia Mabel Deu que otra de las consecuencias de este convenio es precisamente que la Facultad de Educación y Humanidades revertirá a la Ciudad Autónoma cuando se produzca el abandono por parte de la Universidad de Granada y que el Gobierno lo entregará, de acuerdo con lo ya firmado, a Educación para que allí se instale, como ya se ha adelantado en varias ocasiones, un instituto de Secundaria.

No olvidemos tampoco que en estos días hemos publicado que el mismo delegado del Gobierno ha afirmado que se intentará una negociación con los sindicatos y con los técnicos a la hora del establecimiento de los nuevos centros escolares para que exista un consenso claro.

